



（株）東海理化の新人社員が地域美化活動



（株）東海理化の新人社員48名が社会貢献活動の一環として、五条川堤や大口中学校周辺の清掃活動をおこなっていました。

これは、新人社員研修のひとつとしておこなわれたもので、地域美化活動をおとして生活環境に対する意識を高めるとともに、地域社会の一員としての自覚を持ってもらうことを目的とされたものです。

参加した社員からは、「思ったより沢山、ゴミがあった。会社でも清掃活動があるので、その時には、積極的に参加していきたい」との感想を聞かせてくれました。

4 / 21
木



▲左から 鈴木町長、佐築工業クラブ会長、楠瀬社長

（株）フジドリームエアライNZ 楠瀬社長が来町

町制施行60周年を記念して、大口町工業クラブが発起人となって実現した、FDA12号機のヘッドレストカバー広告。

4月18日（月）、楠瀬社長が本町を訪問され、鈴木町長と佐築工業クラブ会長がお迎えしました。

本町や誘致企業の話、FDA名古屋・出雲線の開設と松江城国宝化、松江市・大口町の姉妹都市締結が重なったご縁話に花が咲き、鈴木町長からは大口中学校の修学旅行にチャーター機を手配していただいていることへのお礼と感謝を伝えました。

そして、楠瀬社長からのサプライズで、町長と工業クラブ会長に、非売品のFDA12号機（1/100スケール）2機が贈られました。

1機は町長応接室に飾り町へのお客様に、もう1機は、工業クラブ会長の意向で、役場玄関ホールに展示し、まちの皆さんに見ていただいています。

皆さん、大口町上空を飛ぶ、白い機体のFDA12号機、もう見つけましたか？

4 / 18
月